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INTRODUCCION

Ningún  cristiano  es  lo  suficientemente
maduro  como  para  pensar  que  las
tentaciones no lo van a derrotar. Todos
en  cada  momento  de  nuestras  vidas
necesitamos  acercarnos  a  Dios  para
sobrellevar  las  dificultades  que  nos
enfrentamos. 

En el mundo que vivimos estamos 
rodeados de miles tentaciones que nos 
derribaran, si nos consideramos 
cristianos suficientemente maduros para 
no buscar a Dios. Tal vez esté a punto de 
rendirse por el simple hecho de no poder 
vencer la tentación a la que se está 
enfrentando, pero te recomiendo que 
leas este libro, te ayudara a sobresalir 



de cualquier situación a la que se esté 
enfrentando. 

Deseo que Jesús, ¡mi Dios! sea tu guía y
ayuda en tu vida cristiana.



                         Sofonias 3:2

“No atiende a consejos, 
ni acepta corrección. No 
confía en el Señor, ni se 
acerca a su Dios.”



NO ATIENDE CONSEJOS.

En la Versión RVR 1960 dice: “NO ESCUCHO LA VOZ DE
DIOS”. Desde el principio una de las cosas que le agrada
tanto  a  Dios  es  hablar  con  su  creación,  directa  e
indirectamente y la intención de hablar es para llegar a la
conciencia  de  cada  individuo  con  un  fin  o  propósito  en
especial.

Que  importante  era  para  Dios  pasearse  por  el  huerto  y
hablar con Adán y escucharle a él. Que importante es para
Dios hablar a nuestras vidas y dedicarle parte de nuestro
tiempo para atender su llamamiento, su voz y su interés por
nosotros.  Lastimosamente  sucede  en  este  tiempo  que  la
mayoría  sabemos  cómo  comunicarnos  con  el  pero,  nos
vemos limitados por nuestros errores o concupiscencia. 

Imagínese  llegar  a  la  casa  de  su mejor  amigo,  el  lo  hace
pasar le sirve comida o inclusive algún refresco con el fin de
hacerlo sentir bien, pero de pronto usted siente la necesidad
de  expresar  sus  sentimientos  a  su  mejor  amigo  y  el  esta
distraído  en  otras  ocupaciones;  podría  ser  su  celular,



deudas, enfermedades,  pero la verdad es que no se sintió
escuchado por él y regresa decepcionado porque su mejor
amigo no le escucho. ¿Cómo se siente cuando está hablando
con alguien y  usted queda ignorado?  Me imagino que le
gustaría  tomarlo  de  la  cabeza  y  decirle  ¡contigo  estoy
hablando!

Pregúntese  ¿Cuántas  veces  Dios  ha  querido  hablar  a  su
corazón? Y usted sabe perfectamente que Dios está tratando
con usted y que a su vida que le está hablando. No cree  que
también merece y tiene el derecho de tomarnos la cabeza y
decirnos ¡contigo estoy hablando!

La forma como Dios habla es sobrenatural, porque sin que
nadie conozca tu problema, Dios lo sabe y cuando te lo dice
abres  mas  tus  ojos  y  tu  corazón  siente  salirse,  porque  la
palabra empieza a llegar a tu corazón.

La pregunta que quiero hacerte antes de continuar leyendo
este libro es ¿Está dispuesto a escuchar lo que Dios quiere
decirte? Si no está listo le recomiendo que primero vayas de
rodillas y le diga a Dios “Jesús necesito que hables a mi vida,
pondré mis oídos atentos a lo que tú quieras decirme. 

Uno de los requisitos indispensables para escuchar la voz de
Dios es aceptar la responsabilidad de nuestros errores.

Juan 8:9 Pero ellos, al oír esto, acusados por su conciencia,
salían uno a uno, comenzando desde los más viejos hasta



los postreros; y quedó solo Jesús, y la mujer que estaba en
medio.

 “Al oír” he escuchado muchas veces decir un refrán “las
palabras se las lleva el viento” podría ser cierto si vienen de
nosotros, pero cuando vienen de la boca de Dios, siempre
traen un propósito, en este caso Jesús hablo directamente a
la conciencia de las personas que estaban a punto de lapidar
aquella  mujer  que  fue  encontrada  en  el  acto  mismo  de
adulterio.

La ley enseñaba esto, si alguien lo encontraban en este acto
debía ser muerto a piedras. Tal vez una de las cosas con las
que te encuentres enfrentando sea este  pecado y hay una
multitud de personas listas para darte sepultura; y lo que
desean es verte caer, pero la situación es que caíste.  ¿Qué
sucedió? Recuerda que todo tiene un proceso si caíste no es
de la noche a la mañana tuvo que haber un proceso que te
llevo  hasta  ese  punto.  Si  te  preguntara  ¿Cuántas  veces
escuchaste  predicaciones  referentes  a  este  tema?  Diría
muchas  veces,  pero  no  estoy  para  acusarte,  simplemente
estoy para que veas lo que hace Jesús.

Jesús  le  hablo  a  la  conciencia  de  aquellas  personas  y
empezaron a irse, pero no crees que en sus  manos había
piedras listas para lanzarlas, ¿Cuántas personas han querido
lanzarte  piedras  para  destruirte?  O  ¿Cuántas  veces  has
lanzado piedras a un caído? Lo que me agrada tanto de esta
historia  es  que  Jesús  le  dijo:  “ni  yo  te  condeno”  pero  al



mismo tiempo le dice: “vete y no peques mas”. Creo que si
estuviéramos  en  la  condición  de  esta  mujer,  con  una
multitud encima aprendiéramos a escuchar la voz de Dios.
Imagínate estuvo a punto de perder su vida, sin esperanza
de salvación, pero la voz de Dios hablo a la conciencia de las
personas y esto le ayudo para que pudiera ser librada de la
muerte. ¿Cuántas veces Dios te ha librado de la muerte? Y
sabes  lo  que  ha  hecho  por  ti,  pero  todavía  no  quieres
escucharle.  Si  pudieras  viajar  en  el  tiempo  y  tuvieras  la
oportunidad de estar en el momento justo en que Jesús fue
atravesando su costado te darías cuenta que tu merecías ese
castigo, pero hubo alguien que ocupo tu lugar y mi lugar,
con el único objetivo que aprendieras a escucharle.

Amigo de Dios

Uno de los hombres en la Biblia considerado amigo de Dios
fue Abraham, el padre de la fe. Era un hombre que amaba la
presencia de Dios, adoraba a Dios, servía a Dios, exaltaba a
Dios. Santiago lo llama  amigo de Dios. Si tienes un amigo
debes  conocer  sus  gustos,  comida  favorita,  color  favorito
entre muchas cosas.

Abraham sabia los gusto de su amigo y donde quiera que él
estuviera siempre levantaba un altar y ahí adoraba a Dios.

Abraham tenía la oportunidad aun de sugerirle a Dios ¡te lo
´puedes imaginar! ¡wow! Si no me lo crees él le dijo Señor y
si  hubiera…tantos  justos  en  Sodoma  y  Gomorra  los



destruirías.  Dios  le  dice:  por  amor  a  ellos  no  lo  haría,
observa esto, ¿Quien era Abraham para sugerirle a Dios?… 

¡Qué confianza!...  ¿te recuerdas de algún amigo que quizá
no  ha  muerto  pero  extrañas  su  conversación  contigo?
Abraham perdió esa comunicación con Dios, era temeroso
si,  buscaba  de  Dios  sí,  pero…  desde  que  Dios  le  dio  la
promesa de un hijo y hasta el día que nació Isaac no hay un
registro  Bíblico  que  nos  muestre  que  Abraham  levantara
otro altar para Dios, habían pasado veinticinco años…

Y  Dios  quería  saber  del  padre  de  la  fe,  quería  oír  sus
palabras,  deseaba comer una vez más en su mesa,  quería
que Abraham levantara otro altar.

Abraham  había  perdido  la  cabeza  por  amor  a  su  hijo,
recuerda  que  estaba  anciano  y  no  tenían  hijos  y  que  de
pronto Dios les diera esa enorme bendición. El exploto de
alegría. 

Y  en  medio  de  esa  alegría  Dios  le  dice:  Abraham  te
recuerdas cuando me hacías sacrificio, cuando clamabas al
Dios  de  los  cielos…  (Quiero  hablar  a  su  conciencia)  se
recuerda  cuando  era  excelente  orador,  recuerda  las  veces
que derramaba lagrimas  en la  tarima de aquella  humilde
iglesia, recuerda que era el primero en llegar a los servicios
de culto, recuerda la vez que se bautizo y prometió servirle a
Dios toda su vida. Pues aquí viene lo difícil.



Dios  le  dice  a  Abraham  “quiero  que  me  hagas  un  altar
pero… el sacrifico es tu hijo”

Observe esto, se lo dio en su vejes, amaba tanto a Isaac, le
hizo fallo a Dios por esperar a su hijo y hoy se lo estaba
pidiendo. ¿Qué hubiera hecho usted? Quizás desobedecer,
pero que si Dios le dijera, es mío, yo solo te lo he prestado.

Todos  hemos  leído  esta  historia  muchas  veces,  pero  que
haría si Dios le pide lo que amas demasiado. Quiero llevarte
cerca  de  Abraham en este  momento.  Isaac le  dice:  papito
¿Para qué me trajiste aquí? ¿Dónde está el cordero? PUEDE
VER a  Abraham  con  un  nudo  en  la  garganta,  sus  ojos  a
punto de soltarse en lágrimas. Tal vez digas eso es exagerar,
pero era su único hijo, lo amaba. Tampoco era insensible, era
humano como tú o como yo. 

¿Qué estaría dispuesto a darle a Dios si  él  te pidiera que
restauraras la comunicación con él?

Reconoces  cuanto  quiere  Dios  escuchar  tu  voz,  tal  vez  te
sientas el peor pecador del mundo y tus palabras no pueden
expresar  nada  delante  de  Dios,  porque  te  consideras
inmundo, incapaz, la escoria o lo que nadie quiere. Déjame
decirte que Dios no te quiere,… TE AMA hasta el punto de
morir por ti.

Empieza a hablar con Dios, si has olvidado expresa lo que
tienes, hasta pecados ocultos y el desea oírte. ¡Antes que te
pida lo que más amas!



El Apóstol Sanguíneo

Las  personas  sanguíneas  son  capaces  de  hacer  lo  que  se
proponen, pero tienen un defecto corregible; actúan más y
escuchan menos. En la Biblia encontramos a un hombre con
esta característica y su nombre es Pedro.

Muchas veces sin analizar y sin escuchar el respondía el dijo:
“te seguiré, aunque otros se escandalicen yo no lo hare, no te
dejare, no te negare, entre muchas otras frases” alguien dijo
en cierta oportunidad “Dios nos ha dado dos oídos para oír
mas y una boca para hablar menos” comúnmente sucede lo
contrario, y es por esa razón que nos comprometemos aun
en situaciones equivocadas que al final nos perjudican.

Pedro no sabía escuchar pero… un día Pedro estaba cansado
de seguir  a Jesús,  pareciera  que todo lo  que le  dijo  a  los
apóstoles  se  les  había  olvidado.  El  decide  invitar  a  otros
apóstoles  y  amigos  a  pescar  (esto  significa  a  la  antigua
condición  de  vida)  y  mientras  ellos  pescaban  se  aparece
Jesús a la orilla con un rico y delicioso pescado asado y unos
panes y les dice: “hijitos tenéis algo de comer” y ellos no
habían pescado nada.  Juan se da cuenta quien era  el  que
estaba hablando y enseguida le dice a Pedro que es Jesús. Al
oír  esto  Pedro,  aceleradamente  se  cambia…  llego  el
momento en que Jesús quería escuchar a Pedro y tres veces



le pregunta ¿Pedro me amas? Y las respuestas fueron: “tú
sabes que te amo” esas fueron dos veces, pero la ultima le da
un giro a la conciencia de Pedro y el responde “tú lo sabes
todo”. Esto nos deja una enorme lección, tú puedes decirle
que le amas, pero… se lo has dicho con el corazón.

El no quiere que tus labios lo pronuncien él quiere oír que tu
corazón lo diga.

En medio de la emoción nunca aprenderemos a escuchar a
Dios, eso se logra a través de la relación que tengas con él.
Te puedes imaginar cuantas promesas ha escuchado Jesús
de sus seguidores y cuántas de ellas han sido cumplidas. Te
acuerdas todas las que has hecho.

Desde el momento en que Pedro tuvo relación y no emoción
con Jesús el fue tocado por El Espíritu Santo y nunca jamás
cometió el mismo error. Al punto que el primer milagro que
sucede a través  de él fue en el templo de la hermosa y luego
a el le dicen que nunca más mencione el nombre de Jesús y
el dice: ¿A quién voy a obedecer a los hombres o a Dios?
Evidentemente su testimonio lo  demuestra  nunca dejo  de
obedecer a Dios ¿Por qué? Porque aprendió a escuchar.

Libreta y Pluma

Cuando no sabes escuchar no te das cuenta de lo que pasa a
tu alrededor, pero si te detienes por un momento te darías
cuenta  que  “los  cielos  cuentan  la  gloria  de  Dios  y  el
firmamento anuncia la obra de sus manos” 



Una de  las  cosas  que  debes  analizar  es  la  siguiente:  Las
palabras de los sabios son como aguijones; y como clavos
hincados  son  las  de  los  maestros  de  las  congregaciones,
dadas por un Pastor. Eclesiastés 12:11

Haz analizado cuanto tiempo invierte un pastor para dar un
sermón frente a su congregación.

En  el  siglo  veintiuno  observas  a  excelentes  maestros,
pastores y evangelistas ejerciendo excelentemente su trabajo.
Pero…  ¿Sabes  cuánto  tiempo  dedica  para  el  sermón
principal? En lo personal, termino de dar el sermón el día
domingo  y  a  partir  de  ese  momento  mi  corazón  está
diciendo:  Señor  y  que  le  digo  a  tu  iglesia  el  próximo
domingo.

En algunas ocasiones estoy empezando el día martes a hacer
el Sermón para culminarlo aun el domingo en la mañana, tal
vez digas demasiado tiempo, pero mi intención es darle una
palabra fresca, de unción, de poder a la iglesia de Dios, no a
mi  iglesia  porque  yo  no  la  he  comprado  Jesús  la  ha
comprado, aparte de eso dedicar un buen tiempo de rodillas
pidiéndole  a  Dios  que  su  palabra  transforme,  edifique,
hable, restaure y purifique, para que al terminar el servicio
Dios se lleve toda la gloria por hablarles. Pero el punto es
que si eres pastor o enseñador me entenderás, es frustrante
cuando haces todo lo humanamente posible y le dejas a Dios
lo  demás  y  veas  a  una  congregación que  no  aplaude,  no
glorifica y en el peor de los casos se está hasta durmiendo.



En ese momento el pastor desea declarar juicio, y ese tipo de
cristianos nunca crecen porque solo llegan a ocupar un lugar
y la intención de un pastor no es eso mucho menos la de
Dios.

El  próximo  servicio  que  asistas  lleva  una  libreta  y  una
pluma  anota  los  versículos  y  léelos  en  tu  casa,  te  darás
cuenta que ahí está la respuesta a la necesidad que llevabas
ese día

¿Qué quieres que yo haga?

Un día Saulo salió con deseos de encontrarse con cristianos
para arrastrarlos y demostrarles que no había nada mejor
que el Judaísmo. Camino a Damasco se le aparece Jesús y le
dice: “Saulo, Saulo, ¿Por qué me persigues? Y él dijo: ¿Quién
eres  Señor?  La  voz  le  dijo:  “Yo  soy  Jesús  a  quien  tu
persigues, dura cosa te es dar coses contra el aguijón” y el
dijo “Que quieres que yo haga”

Cuando  aprendes  a  oír  la  voz  de  Dios,  te  pones  a  la
disposición de Él. Hay miles de “cristianos” que desean ver
la  gloria  de  Dios,  quieren  una  palabra  fresca,  buscan
milagros, pero… cuando Dios los quiere utilizar dentro de
su casa se rehúsan. 

No oigas a Dios escúchalo, y dile “heme aquí Señor envíame
a mi” desde el día que Saulo escucho a Jesús obedeció y fue
extremadamente  lleno  de  la  presencia  de  Dios,  dones
sobrenaturales  habían en el,  a  tal  punto  que las  personas



pensaban que él era algún tipo de dios. Y se postraban ante
ellos pero nunca dejaron la humildad y decían denle gloria a
Dios.

El llamamiento

Dios no ha hecho al ser  humano para que desperdicie  su
vida en placeres o deleites de este mundo. El nos ha creado
para que le demos gloria y expandir su reino.

Cada cristiano tiene un llamado de parte de Dios, a servir en
su  obra,  muchas  veces  nuestra  conciencia  nos  dice  que
necesita  la  iglesia,  que  ministerios  hacen  falta  y  donde
nosotros podemos servir mejor, pero le dejamos el trabajo a
otros y nos olvidamos para que estamos en una iglesia.

No todos son ministros de alabanza, consejeros, ministros de
intercesión,  ujieres,  en  fin  todo  lo  que  encuentras  en  las
iglesias, pero estoy seguro que hay un lugar donde puedes
desempeñarte  de  una  manera  efectiva  y  cuando  tú  no
quieres oír la voz de Dios para su servicio; Dios levantara a
otra persona que lo haga por ti y lo hará mejor. ¿Por qué?
Porque él desea corazones dispuestos.

.

Proverbios 2:1 Hijo mío, si recibieres mis palabras,  Y mis
mandamientos  guardares  dentro  de  ti,  2  Haciendo  estar
atento tu oído a la sabiduría; Si inclinares tu corazón a la
prudencia, 3 Si clamares a la inteligencia, Y a la prudencia



dieres  tu  voz;  4  Si  como  a  la  plata  la  buscares,  Y  la
escudriñares como a tesoros, 5 Entonces entenderás el temor
de Jehová, Y hallarás el conocimiento de Dios.

Al escudriñar las escrituras fueron pocas las personas que
estuvieron dispuestas a tomar el reto de cumplir con la obra
del ministerio, la mayoría siempre rehusaba, ponía excusas,
pero  debes  darte  cuenta  que  Dios  siempre  cumple  su
propósito.

Muchas veces nos encerramos  en medio de dificultades y le
decimos  a  Dios  “Señor  si  tú  me  hablaras  hoy”  y  lo  más
interesante  es  que  el  nos  ha  hablado  durante  muchísimo
tiempo.  Una  de  las  cualidades  muy  importante  para
escuchar a Dios es el respeto, reverencia a su presencia y a
su palabra y de esa forma su palabra penetra hasta nuestro
interior produciendo un cambio en nuestra vida

Hay un llamamiento dentro de ti:  quizás  sea  para que te
conviertas  en  pastor,  en  líder  de  célula,  en  diacono  o
servidor  y  mi  consejo  es  no  corras,  no  tienes  nada  que
perder excepto tus pecados.  Solamente debes ponerte a la
brecha y permitir que Dios deje fluir su presencia y entonces
sucederá lo que tanto has deseado.

NO RECIBIO LA CORRECION

El látigo es para los caballos, el freno para los asnos, y el
garrote para la espalda del necio. Proverbio 26:3



Durante  muchos  siglos  Dios  ha  tratado  con  el  hombre  y
siempre ha dado oportunidades para que el ser humano se
vuelva a Dios y le busque con todo su corazón.

He encontrado personas que dicen: Dios es amor y lo creo
que destruya lo que él hizo con mucho amor. Y mi respuesta
es “el es el todopoderoso y al igual que el Alfarero, cuando
trabaja y la vasija que está haciendo no es de su agrado la
deshace y empieza de nuevo.

Si  nosotros  como seres  humanos  tuviéramos  el  poder  de
Dios para hacer y deshacer ¿no lo haríamos? Creo con toda
seguridad que sí. La corrección ha sido la arena en el zapato
para  nosotros  cuando  caminamos  tratando  de  servirle  a
Dios. Y en determinadas ocasiones nos vemos envueltos en
situaciones en las que nos hemos dejado llevar y después
pagamos las consecuencias por nuestras faltas.

Muchas veces Dios quería tener un momento de intimidad
con su pueblo, deseaba susurrarles al oído. Deseaba que su
pueblo  le  dijera  “Abba  Padre”  quería  que  le  enamoraran
pero cada uno estaba en su condición deplorable llenos de
idolatría, de pecado y sin escuchar consejo de nadie.

En el tiempo de Jesús muchos querían llamarse maestros,
ocupar una posición,  llenar su ego.  Pero lo  que nunca se
dieron  cuenta  que  Dios  quería  llenar  su  corazón  con  su
presencia. 



 Israel pasa imperio tras imperio en cautiverio y el Salmo
137 nos dice que ellos habían colgado sus instrumentos y los
babilonios les decían: “cántennos de esas canciones que le
cantan a su Dios” y ellos decían “no cantaremos en tierra
extraña, no podemos”

Si  tú  no  escuchas  a  Dios  y  no  recibes  la  corrección
terminaras  igual  que  los  judíos  “prisionero  en  tierra
extraña”

Israel lloraba y se lamentaba únicamente por o escuchar y
obedecer. N este tiempo que vivimos encontramos personas
acomodadas a  su estilo  de  vida,  acomodadas al  trabajo  y
podríamos enumerar muchas y se creen auto suficientes y
hacen planes creyendo que con su trabajo lo pueden logran
todo. Solo analicemos ¿Cuánto nos queda de vida? Y si nos
damos cuenta aprovechar el tiempo que tenemos nos traería
muchos beneficios y resultados sorprendentes.

El mundo está hecho un caos, pero eso no es lo que Dios ha
querido para lo que ha creado. 

Dios  hizo  a  Adán  perfecto  para  que  actuara  de  la  mejor
manera posible, para que viviera en santidad, para que su
familia fuera muy prosperada.

El peor error de Adán fue no aceptar las consecuencias, la
sentencia de Dios era “morirás” y cuando nosotros fallamos
Dios  nos  perdona  pero  siempre  vamos  a  pagar  la



consecuencia. Recuerda lo que sucedió con David el cometió
adulterio pero el castigo no se lo iba a quitar de él.

Adán culpo a Eva de sus errores, Eva culpo a la serpiente y
la serpiente no tuvo a quien más culpar. El ser humano trata
de culpar  a  otros  para  esconder  sus faltas.  Recuerda esto
“cuando  alguien  te  este  acusando  es  porque  algo  está
ocultando” pero eso no quita la corrección.

Los cristianos de este tiempo vivimos en una época donde
hay iglesia con muchas comodidades y no quieren que en
ningún momento les hablen ni tan siquiera fuerte, porque de
ser  así  el  pastor  hasta  puede  ir  preso.  Juan  decía:
“generación de víboras” creo que si  Juan estaría  vivio en
este tiempo ya estuviera calcinado porque la corrección se
mal entiende como ofensa.

La verdad de la forma que la digas no dejara de ser verdad,
pero en muchas ocasiones Dios habla a nuestra conciencia
nos remueve los sentimientos pero necesitamos una palabra
que  conforte  nuestras  faltas  y  nos  haga  pararnos  firmes
como militares y soldados de Dios.

¿Cuántas veces ha observado que a los militares los tratan
con delicadeza? Jamás, porque esa es la forma en cómo el
soldado aprende  a  formar  su  carácter.  No estoy diciendo
que  alguien  va  a  venir  a  gritarme  y  ofenderme,  No,  al
contrario necesito un hombre de valor o líder de valor que se
pare y me diga mis errores para sentir pena y dejarlos por
completo.



David  no  le  había  dicho  a  nadie  su  error,  pero  hasta  el
momento en que el profeta se paro frente a él y le dijo hasta
entonces el reconoció que no era conveniente su forma de
actuar.

El salmo 51 nos enseña David a reconocer su falta. Y dice:
“devuélveme  el  gozo  de  mi  salvación”  porque  cuando
estamos fallando y nadie nos ha corregido seguimos en lo
mismo pero llega el momento en que perdemos la seguridad
de nuestra salvación y dudamos de la sangre derramada por
nuestros pecados.

Si  nunca has  llorado delante de Dios de rodillas y te has
sentido el  más miserable delante de él  necesitas que él  te
devuelva el gozo de tu salvación para que te sientas una vez
más amado y querido por Dios.

No creas que alguna posición te puede salvar, lo único que
justifica es la sangre de Jesucristo nuestro Señor.

Cuando  lloras   y  te  desahogas  y  te  despojas  llega  un
momento  de  silencio  y  te  das  cuenta  que  Dios  te  ha
perdonado y empieza a abrazarte y lloras en su hombro y el
te dice: “hijo yo te amo, pero levántate y hare cosas grandes
en tu vida,  este  no es  tu lugar,  este  no eres  tú,  yo di  mi
sangre por ti… valórala”

Hace muchos años trabaje en un lavado de carro y llegue a
la iglesia un veinticuatro de diciembre, cansado, con hambre
y con deseos de Dormir. Mi padre que era el pastor de la



iglesia  me  dijo:”hijo  quiero  que  cantes  unos  himnos
congregacionales” y llegue ese día, no tenía experiencia en el
trabajo  y  mis  pies  habían  agarrado  hongos  y  tenía  una
camisa manga corta y llevaba unas sandalias. Era una iglesia
muy humilde.

Cuando llego mi tiempo, quien estaba dirigiendo el servicio
entrego los tiempos a alguien mas y mi padre le dijo: “usted
sabia a quien le tocaban los privilegios y no lo puso” y el
dijo desde el pulpito: “así como el ha venido a la iglesia, no
puede  desempañar  ningún  cargo”  mi  padre  sabia  mi
condición en los pies, no podía ni usar sandalias. Y él le dijo:
su problema es que juzga por las apariencias.

A partir  de  ese  momento  me  aleje  de  la  iglesia,  porque
muchas veces tú llegas a la iglesia con deseos de servir y
eres menospreciado.

Pero un día Dios me llamo de nuevo a servirle y gracias a
Dios todavía estoy en pie. 

He  aprendido  a  no  juzgar  a  nadie  por  las  apariencias,
porque  todo  el  que  llega  a  una  iglesia  siempre  lleva  un
vacio,  una  necesidad,  un  dolor  el  que  desea  ser  sanado;
porque  simplemente  no  escucho  a  tiempo,  no  recibió  la
corrección y hoy está pagando las consecuencias.

“nadie es sabio en su propia opinión” no importa los años
que  tengas  siempre  necesitas  a  alguien  que  te  aconseje.
Busca ayuda no te deprimas. Acepta la corrección.



El  peor  error  es  creer  que  lo  sabemos  todo,  y  creer  que
podemos corregir  a  alguien  por  placer  cuando en alguna
área espiritual estamos fallando

“Dios al hijo que ama lo corrige” con que propósito con el
fin que sus pasos sean correctos y al final sea bendecido y
prosperado en todo.

Recuerda “instruye al niño en su camino” nos preguntamos
muchas  veces  de  tantas  muertes,  secuestro,  maldad,
destrucción  en  el  mundo  y  la  respuesta  es  simple.  Dios
quiere ser el centro de nuestro corazón, de nuestra familia,
de  nuestro  trabajo  y  al  dejarlo  a  un lado y no  aceptar  la
corrección terminamos destruyéndonos nosotros mismos.

Si  el  mundo  se  diera  cuenta  que  lo  que  hace  falta  es  la
presencia de Dios en todo entonces encontrarían lo que en
realidad necesitan.

Pero algo que de verdad duele es que nos corrijan, pero...
¿Quién es el que obtiene beneficios? Nosotros mismos.

Israel  no  acepto  corrección  y  pago  muy  graves
consecuencias  te  pregunto  ¿Cuánto  quieres  pagar  por  no
obedecer? Dios dijo que antes que cualquier sacrificio Dios
quería la OBEDICENCIA. 

Pero como seres  humanos carecemos de esto,  porque nos
dejamos llevar por cualquier palabra que el enemigo hable a
nuestros oídos.



Pero  si  tu  oído  está  atento  a  la  vos  de  Dios  y  tratas  de
cambiar en tu carácter, conducta, vocabulario y todo lo que
te afecta serás muy bendecido.

NO CONFIO EN EL SEÑOR

La palabra confianza significa total seguridad de algo o de
alguien.

En este caso la seguridad que encontramos en nuestro Dios.
Quiero que utilices tu mente en este momento y te expongo
lo siguiente: si tu observaras a una persona que tiene buen
testimonio, es amable, comprensiva, trabajadora, cristiana y
todas las cualidades buenas que alguien puede tener, pero
tú no le conoces y tienes un problema de emergencia,… le
dejarías a tu bebe de dos años dos días para que te lo cuide
si solamente te han comentado como es esta persona pero tu
no le conoces. Creo que tu respuesta es NO. Pero ¿Por qué?
Porque no le conoces.



Solo  puedes  confiarle  a  alguien  algo  si  lo  has  llegado  a
conocer un poco.

Lo mismo sucede con Dios, no puedes confiar en su poder y
tener total seguridad en el si no le conoces, pero si te dieras
la oportunidad de darte cuenta y conocer su carácter creo
que aunque estuvieras ciego confiarías en el porqué te lo ha
demostrado.

El  evangelio  según  San  Juan  cap.  1  dice:  “en  el  mundo
estaba y el mundo por el fue hecho, pero el mundo no le
CONOCIO” y ese mismo capítulo el vero 14 dice: “y aquel
verbo fue hecho carne”, si solo lo lees no lo vas a conocer
debes profundizarte.

La  palabra  “verbo”  significa  “la  palabra”  ¿Quién  es  esa
palabra? Es Dios, en el principio con el poder de su palabra
el solo decía y las cosas eran hechas y en Hebreos 1 dice: que
Dios utilizo una Teofanía para hablarle a las personas y que
le conocieran y el hablo a través de Jesús.

Pablo le dijo a Timoteo quien era Jesús 1 Timoteo 3:16 “Dios
manifestado en carne” porque aseguraba esto Pablo, porque
él tuvo un encuentro directo con el camino a Damasco. Solo
puede  asegurar  esto  aquella  persona  que  ha  tenido  un
encuentro con Dios y tiene hambre de su presencia. 

Aquel  hombre  que  era  Jefe  de  soldados  romanos  le  dijo:
“solo  di  la  PALABRA”  explicado  de  otra  manera,  te
reconozco como mi Dios, quien habla a través de ti es Dios,



y Jesús dijo “ni siquiera en Israel he hallado tanta fe como la
que hay en este hombre”

Es impresionante lo que expreso Jesús, podría decirlo que el
lo estaba diciendo en forma de pregunta ¿Cómo es posible
que ustedes no me conozcan y este hombre que ni es Judío
sabe quién soy yo?

 La pregunta que debemos hacernos es ¿A caso no sabían los
Judíos  quien  era  Jesús?  Si  sabían  que  era  el  hijo  del
carpintero pero no sabían que espíritu había dentro del el.
Era  el  Espíritu  de  Dios,  quien  sanaba,  hacia  milagros  y
muchos  prodigios  y  cuando  la  gente  quería  saber  cómo
hacia estos milagros él decía: “antes que Abraham fuese Yo
Soy” y esto les dolía porque ellos conocían al yo soy pero era
el Dios de Moisés, para la mente humana de los judíos era
inconcebible  que  Jesús  fuera  Dios,  y  por  esa  razón  no
confiaron en Dios. 

En el A.T Muchos judíos vieron enormes milagros departe
de Dios, pero aun así no confiaron en el. Pero gracias a su
misericordia  cuando  sus  hijos  no  quieren  oírle  siempre
habrán impíos que si reconocen quien en Dios y confían en
el. Naaman lo reconoció, Nabucodonosor también y mucha
gente llego a confiar en Dios.

Lastimosamente aquellos a quienes Dios llama sus hijos, se
olvidan  de  su  poder  y  ponen  su  confianza  en  cosas
materiales,  carros,  casas,  posiciones,  dinero,  etc.  Pero  en
salmista  David  con  toda  su  riqueza  dijo:  del  Señor  es  la



tierra y su plenitud el mundo y lo que en el habita. Job dijo:
El Señor dio, El Señor quito.

Si estas acostumbrado a depender de lo que tienes recuerda
todo lo que hay aquí perecerá, resulta más fácil confiar en
Dios  y  a  ojos  cerrados,  porque  para  él  no  hay  nada
imposible, si tu confías en ti mismo la Biblia enseña que el
corazón del hombre es engañoso ¿Quién lo conocerá? 

Confiar es una decisión tu decides en quien confiar, muchas
personas  han  puesto  todo  su  capital  en  un  banco  y  este
quiebra y recuperarlo jamás ha sido nada fácil, pero cuando
tu pones tu confianza en Dios tus intereses crecen porque le
han aprendido a conocer.

Tu interés por la presencia de Dios aumentara, el deseo de
orar cambiara, la pasión por la lectura de la palabra de Dios
será diferente, pero primero debes conocerle.

El mundo está lleno de religión, y durante siglos la religión
ha destruido personas que deseaban conocer a Jesús,  y  si
quieres confiar en Dios debes conocerle primero, búscalo de
rodillas, pide su dirección. Aférrate a Él. Deposita todas tus
cargas  delante  de  tu  Dios  y  el  obrara  en  tu  necesidad.
Porque no hay enfermedad que él no haya vencido y si la
venció fue por ti para que aprendieras a confiar en Dios.

La mujer con el flujo de sangre confió en muchos doctores
creyendo que ellos tenían la cura para su enfermedad pero
nada ocurrió al contrario todo le iba mal, pero un día Jesús



iba pasando y ella atravesó una multitud se fue por la parte
de  atrás  la  multitud  pudo  haberle  caído  encima  pero  su
confianza no estaba más en la medicina si no en Jesús.

Desde ese momento esa  mujer fue  la  mujer  más feliz  del
mundo porque habían sido doce años.

No sé cuantos años tengas en necesidad pero déjame darte
una  palabra  profética.  Dios  no  mide  el  tiempo  de  la
enfermedad que hallas tenido, el mide las veces que en tu
intimidad hayas confiado en él y si le crees hoy mismo eres
libre en el nombre de Jesús. Porque para el que cree todo le
es posible. No permitas que la falta de confianza en Dios te
lleve a una caída desastrosa donde no encuentres la salida.

Aprende a confiar en Dios, Jesús hasta este día nunca te ha
fallado y jamás ha dejado de creer en ti. ¿Y tu porque dejaste
de creerle?

Recuerdas  la  ves  que  estabas  en  la  orilla  de  tu  cama
llorando, ahí puso su mano sobre tu hombro y por eso es
que te mantienes vivo.

Dios le dijo a Josué no te dejare ni te desamparare. Jesús te
dice a ti: “yo estaré contigo todos los días hasta el fin del
mundo”

Tal vez te sientas solo y creas que todo está perdido, pero
simplemente es  porque no has aprendido a  confiar  en él,
para confiar debes conocerle.



Nadie va a confiar en ti si no te conocen, pero Jesús confió
en  ti  y  te  ha  dado  una  tarea  muy  especial.  “todos  los
llamados de mi nombre para gloria mía los he creado los
forme y los hice”

Jeremías le dijo:  “soy un niño,  Dios no puedes confiar en
mi” y el le dijo: Jeremías antes que tu nacieses te conocí y te
di por profeta a las naciones.

Dios te conoce y si estas pasando por una dificultad y crees
que esa será tu caída, solamente aprende a confiar en Dios.

Tal vez digas pero le he fallado tantas veces, y te digo: si le
has fallado muchas veces, pero también te has fallado a ti
mismo. Sabes satanas a querido robarte lo más grande que
Dios  te  ha  dado  y  es  la  salvación  y  lo  siguiente  es  la
dignidad.

Cuando alguien pierde la dignidad no siente la más mínima
intención de levantar su cabeza,  de salir  adelante,  porque
sientes que eres una burla para los demás.

Eso  era  Esteban  frente  a  los  que  lo  apedreaban,  pero  en
medio de la circunstancia vio los cielos abiertos y a Jesús
sentado en su trono de Gloria.

En medio de tu problema debes aprender a confiar en Jesús,
a conocerle y ver los cielos abiertos. 

…..  Me tomo este  momento  como tu  amigo,  siento  en  el
Espíritu el deseo de abrazarte y decirte ¡levántate campeón!,



Señorita, ese joven no te valora como Jesús lo hace, date la
oportunidad de confiar en Dios, con el no tienes nada que
perder. 

Continúa tus metas y propósitos.

Un  día  estaba  cargado  de  problemas  mis  ojos  estaban
cansados de llorar y le dije a Dios, si quieres hacer algo en
mi  vida  aquí  estoy,  en  la  misma  mesa  donde  estoy
escribiendo este libro; le dije  a Dios: habla a mi vida y solo
abrí la Biblia y halle este verso.

Éxodo 14:14 “Jehová peleara por vosotros y vosotros estaréis
tranquilos”  en  este  momento  de  escribirte  esto  mis  ojos
tienen lagrimas al recordar aquel momento que Dios hablo a
mi  vida  y  llore  amargamente  y  le  dije:  “gracias  Jesús
aprenderé a confiar en ti aunque me cueste”

Quiero compartir contigo esto:

Habían  pasado  ocho  años  de  matrimonio  con  mi  esposa,
recuerdo que muchas veces al viajar en el auto bus, algunas
madres ponen los niños viendo hacia el asiento trasero. Yo
veía el rostro de los niños, jugaba con ellos sin que la madre
se diera  cuenta  y cuando se bajaban solamente bajaba mi
mirada, porque nosotros no podíamos.

Un día mi esposa me dice: “quiero hacerme unos exámenes
para ver qué sucede porque no podemos” después de ocho
años. Fue a la clínica y el médico le dice:  aquí tienes una



receta  cómprala  y  tómala  después  que  venga  tu  periodo
menstrual. Y recuerdo que me dio la receta, la deposite en
mi cartera, porque no tenía para comprarla y el médico le
dice: si con esto no soluciona su problema entonces es el que
tiene problemas.

Llore y le dije a Dios: Señor si tú crees que yo no puedo ser
buen padre no me des hijos y quítame este sentimiento de
tristeza que tengo.

Recuerdo  que  en  esos  días  nos  hicieron  un  traslado  de
iglesia a pastorear en otro lugar.

Y estando en este lugar habían pasado como tres semanas de
estar  aquí,  cuando  una  semana  atrás,  mi  esposa  tenía
dolores, vómitos y todos los síntomas y le dije: tomate una
pastilla para que se te calme. Pero nunca lo hizo, porque le
disgusta la medicina.

Un día estaba en la cocina partiendo un limón, cuando me
dijo: “Que rico huele ese limón” y en forma de broma le dije:
“vos embarazada estas” y aquellas palabras le resonaron y
fue a pasar consulta y la doctora le dijo: no se ha hecho una
prueba de embarazo. Ella le dijo no. Se la hizo y se regreso,
después me dijo “vaya a traer la respuesta” y no se porque
razón fue descuido de las enfermeras me dieron el examen
con la respuesta cuando ellos querían hacerlo sorpresa. Lo
abrí y decía: “prueba de embarazo POSITIVO.



Y  le  dije  a  Dios,  “te  amo  Jesús”  antes  que  ella  saliera
embarazada hubieron personas que nos dijeron adopten un
hijo “yo sé de alguien” y sabia que no era un proceso legal.

Confiar  en  Dios  es  lo  mejor  que  he  hecho  hasta  este
momento.

Hay veces que cuesta pero si  lo intentas sabrás que es lo
mejor.

Deposita en Dios tus necesidades que ahí estarán en buenas
manos.

Pero si no lo haces esa será tu caída espiritual.



NO SE ACERCO A SU DIOS

Dios nos enseña a través de su palabra acercaos a mí y yo
me acercare a vosotros.

Lastimosamente  las  personas  se  acercan  a  Dios  en
problemas pero después se alejan de Él.

Esta era la costumbre de Israel, cuando ellos se encontraban
en grandes dificultades corrían a Dios y cuando todo había
pasado  continuaban  en  su  vieja  manera  de  ser.  Que
importante era para Dios estar cerca de Adán y despertarlo
con su tierna vos cada mañana.

Pero cuando Dios le dijo Adán ¿Dónde estás? El tenía miedo
porque había pecado. Cuando Dios nos llama muchas veces
tenemos  miedo  porque  creemos  que  no  le  podremos  ser
fieles. Pero Dios muestra su amor para con nosotros que aun
siendo nosotros pecadores Cristo murió por nosotros.

Moisés  tenía  esa  cualidad de acercarse  a Dios  aun en los
problemas más pequeños él le decía al pueblo “permitidme
le preguntare a Mi Dios”

Tal vez tengas tantos planes y proyectos excelentes que te
darán  una  estabilidad  económica  muy  buena,  pero  ¿Ya
consultaste con Dios? ¿Ya te acercaste a Él para conocer qué
es lo que él piensa? Muchas veces Dios te va a decir no sigas
con  eso,  porque  será  tu  perdición  pero  si  quieres  la



bendición de Dios debes acercarte a El,  para que apruebe
todo.

No hagas solo las cosas, las personas pueden tener muchos
años de experiencias, pueden estar muy capacitadas,  pero
los hombres de Dios sabían expresarse y decirle “si tu no vas
conmigo yo no quiero nada”

Pero cuando quieres algo tratas de conseguirlo a como dé
lugar,  cuando  la  frase  debería  ser  al  revés,  nunca  hagas
planes sin consultarle a Dios.

Si es de negocios hay negocios que pueden ser buenos pero
su fin solo Dios lo sabe, si te vas a casar dile a Dios es la
persona correcta para tu vida; pueda que sea la señorita más
hermosa sobre la tierra, o el caballero mas apuesto. Pero que
si solo dura tres meses el matrimonio.

Los errores se pagan caros, Saúl al final de sus días en vez
de  arrepentirse  de  corazón,  termino  consultando  a  una
bruja.

Sansón seducido por la belleza dijo: “esta vez me levantare
contra los filisteos como otras veces, mas no sabía que Dios
se había apartado de El”

Siempre doy este consejo a los hermanos en la iglesia “joven,
señorita, caballero, si se va a casar pídale a Dios que lo ame a
Él, primero y si no ama a Dios, menos te amara a ti” porque
el principal mandamiento así lo enseña “amaras al Señor tu



Dios con todas, tus fuerzas, con toda tu mente y con toda tu
alma y a tu prójimo como a ti mismo”

Si ama a Dios ten por seguro que nunca te será infiel y sobre
todo busca a alguien que tenga el Espíritu Santo y cuando tu
carnalidad  quiera  sobre  salir  que  esa  persona  no  se  deje
llevar. Solo así te darás cuenta si es de Dios.

Hasta  este  día  hay  un  negocio  que  se  inicio  con  mucho
esfuerzo, pero antes de iniciarlo llegue donde mi pastor y le
dije: “voy a empezar un negocio, necesito de su bendición y
de sus oraciones “ ya pasaron nueve años y se mantiene en
pie,  muchos  me  dijeron  no  duraras  y  el  tiempo  dijo  lo
contrario.

Porque  cuando  pones  a  Dios  en  tus  planes  nada  podrá
detenerte porque Dios peleara tus batallas.

No importa que las cosas sean pequeñas, no dejes a Dios en
segundo lugar.  Porque cuando pidas de su ayuda te dirá:
¿Dónde estaba yo en tu vida cuando ibas hacer esto?

Siempre te ayudara pero debes demostrarle que tu si confías
en el.

Acércate a Dios y nunca vas a fracasar.



Dedicado a la Memoria de Luis
Cipriano  Ventura  y  Colomba
Ayala,  a  quienes  llevo  en  mi
corazón  como  un  especial
tesoro.
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